



Siete familias ya realizan el trámite de título de dominio.

## Inician concurso para que familias de Pedro de Valdivia cuenten con plan habitacional

Con el objeto de saldar una deuda con familias del sector Pedro de Valdivia, días atrás la Seremi de Vivienda y Urbanismo mantuvo una reunión con la directiva del comité habitacional de dicho sector y la directora de Planificación del municipio de Concepción, EthIELLY Montes.

En la instancia se informó de un concurso con entidades patroci-

nantes para que las familias accedan a un proyecto habitacional. Con esta iniciativa, que debería finalizar al término del primer semestre de este año, las familias se encaminan a elegir su proyecto habitacional y avanzar a una mejor calidad de vida, según el Minvu.

Desde la Seremi explicaron que la cartera desarrolla un Plan Urbano Habitacional para las veci-

nas y vecinos que construyeron allí sus vidas y sus hogares. La tarea comenzó en 2021, con un diagnóstico de las deficiencias del sector, trabajo que se realizó de la mano con las organizaciones vecinales y el municipio penquista.

En ese camino, siete familias ya iniciaron el trámite para obtener su título de dominio. "Todo esto en el marco de un desafío mayor

que es el Plan Urbano habitacional que, en la primera etapa, se va a traducir en entregar su hogar definitivo a otras 111 familias. Sin embargo, ese número va a seguir aumentando en la medida en que más familias acrediten los antecedentes que certifiquen que pueden ser beneficiarios de un subsidio, pudiendo llegar hasta 160 familias", indicaron.